

Laufen für eine schönere Grundschule in Elz

Nikolaus-Spendenlauf findet bereits zum dritten Mal statt

ELZ. Der Sportpark Elz veranstaltet zusammen mit Bauzentrum Friedrich in diesem Jahr schon zum dritten Mal den Elzer Nikolaus-Spendenlauf. In diesem Jahr geht der Erlös, der sich aus den Startgebühren der Teilnehmer zusammensetzt, als Spende an die Oranienschule Elz.

In der Oranienschule wurden aufgrund der neuen Brandschutzverordnungen in den Herbstferien in den Klassenräumen Brandschutztüren eingesetzt. Nach deren Einbau schreien die Räume förmlich nach einem neuen Farbanstrich. Darüber hinaus werden auch dringend neue Regale für die Klassen benötigt.

Der größte Teil, den diese Maßnahmen kosten, muss durch Spenden finanziert werden. Mit der Spende durch den Nikolaus-Spendenlauf kann die Neugestaltung der Klassenräume in Angriff genommen werden, wodurch die Kinder wieder in schöner Atmosphäre lernen können.

Der Lauf findet am Samstag, 5. Dezember (14 Uhr), statt. Erwachsene können eine



Kinder, Eltern und Lehrer der Oranienschule und natürlich der Sportpark Elz hoffen auf eine rege Teilnahme beim Nikolaus-Spendenlauf. Foto: pr

Laufstrecke von 6 km absolvieren, die Kinderlaufstrecke beträgt 3 km. Darüber hinaus gibt es auch die Möglichkeit, eine 3 km lange Runde zu wandern, die auch für Familien mit Kinderwagen geeignet ist. Die Teilnahmegebühr, die zu 100% als Spende dem Schulverein zugute kommt, beträgt für Erwachsene 10 Euro und für Kinder 5 Euro.

Für die größte teilnehmende Gruppe hat der Sportpark mit dem Bauzentrum Friedrich einen weiteren Preis

ausgelobt: einen Gutschein in Höhe von 250 Euro, der in der Gaststätte des Sportparks eingelöst werden kann.

Im Anschluss an die Veranstaltung gibt es die Möglichkeit bei einer der Siegerehrung und der After-Run-Party den Tag ausklingen zu lassen.

⇒ Wer an dem Spendenlauf teilnehmen möchte, kann sich unter info@sportpark-elz.de oder unter ☎(06431) 52525 beim Sportpark anmelden. -ea